



ひかり

～ふるさとを愛し、互いのよさを認め、進んで学ぶ生徒の育成～



高きに和すチーム

6月8日（土）の陸上競技部をかわきりに、夏季総合体育大会が始まりました。3年生のほとんどの生徒にとって最後の大会となり、各会場で熱戦が繰り広げられました。陸上競技と卓球競技の個人で県大会への出場権を獲得しました。23日（火）からの県大会での健闘を祈ります。残念ながら県大会には手が届かなかった部や選手のなかでも善戦する姿が見られました。もちろん勝つことは大切なことですが、結果を出せなかった部や選手たちも、一生懸命に頑張ってきた過程を大切に、努力することや自身の成長に対する喜びを知ってほしいと思います。3年生は夏休みから受験モードに入りますが、チームとしてクラスが団結し、お互いに励まし合い競い合う関係、ともに向上し高め合う関係を築き受験に立ち向かってほしいです。

介護体験

7月8日（月）に2年生が三豊市社会福祉協議会の方を講師に招いて高齢者等疑似体験を行いました。車いすでコーンを回ったり、足場の悪いところを想定してマットの上を走行したり、段差で車いす持ち上げたりする体験をしました。また、動きを制限する装具を付けたり視野や聴力を制限し階段の昇降を行いました。慣れない車いすの操作や装具にとまどいながらも貴重な体験ができました。



オリンピック・パラリンピック競技大会パリ2024

東京オリンピック・パラリンピック2020が新型コロナウイルスの世界的蔓延により延期となり2021年に開催されました。したがって、前回大会から3年後の2024年日本時間7月27日午前2時30分にパリ大会の開会式が行われます。競技もさることながら、毎回どんな開会式になるのか注目されます。今回は夏季オリンピック史上初めて、スタジアムの外で行われます。パリの中心を動脈のように流れるセーヌ川沿いで行われるそうです。楽しみです。

ではオリンピックはいつごろ始まったのかどんな目的があったのか調べてみました。オリンピックは1896年ギリシャのアテネで開催されたのが始まりです。そのもっと昔、古代ギリシャでは、神様をたえるお祭りとして、ギリシャ全土から選手が集まるスポーツの祭典が行われていました。いわゆる古代オリンピックです。それを、1500年以上たってからフランスのある男爵が復活させようと提案して今のようないオリンピック、いわゆる近代オリンピックが始まりました。オリンピックを復活させた目的は、スポーツを楽しむことだけでなく、スポーツを通して体と心をきたえよう、世界のいろいろな人と交流しよう、そして平和な社会を築いていこうというためでした。この考えをオリンピズムというそうです。だからオリンピックは勝つことだけでなく、参加することに意義があるといえます。スポーツの祭典であるオリンピックは、このオリンピズムという理念に支えられた世界的なスポーツ競技大会です。今一度、目的や歴史について考えて、再確認するのも大切なことだと思います。

イベント情報

《SUMMER CONCERT》吹奏楽部がサマーコンサートを行います。

場 所：財田町公民館 2階大ホール

日 時：7月21日（日）13時30分 開演

吹奏楽部の練習の成果を、心を込めてお届けします。